

Grund zur Freude

## DRK Erkrath mit neuem Fahrzeug

27. Oktober 2021 um 11:37 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



(v.li.) Wolfgang Cüppers (DRK Erkrath), Alexander Rusche (VR Bank), Nils Springer (DRK Erkrath), Toni Straeten und Klaus Sätler (beide VR Bank). Foto: DRK Erkrath

**Erkrath. Große Freude beim DRK Erkrath: Dank einer breit angelegten Crowdfunding-Aktion der VR Bank Erkrath, durch die Hilfe des Spendenbeirates der selbigen Bank und der Prämienausschüttung der Kreissparkasse Erkrath, konnten sich die Rot Kreuzler einen lang ersehnten Wunsch realisieren: Ein neues Einsatzfahrzeug in Form eines Mercedes Sprinters, der zukünftig als Gerätewagen eingesetzt werden wird.**

Das Fahrzeug hat einen Gesamtwert von 30.000 Euro. 9000 Euro wurden über den Spendenbeirat der VR Bank dazugesteuert, 7000 Euro kamen beim Crowdfunding zusammen. 1070 gab es von der Kreissparkasse Düsseldorf und auch das Autohaus Mercedes Jüntgen hat beim Ausbau des Fahrzeugs tatkräftig unterstützt. Der Rest wurde aus Eigenmitteln bezahlt. Somit ist das DRK Erkrath auch zukünftig gut für seine Einsätze in Erkrath und darüber hinaus ausgestattet. Mehr zum DRK Erkrath gibt es auch online auf [www.drk-erkrath.de](http://www.drk-erkrath.de). Auf dem Foto zu sehen sind (v.li.) Wolfgang Cüppers (DRK Erkrath), Alexander Rusche (VR Bank), Nils Springer (DRK Erkrath), Toni Straeten und Klaus Sätler (beide VR Bank).

(nic)